

Desde que Petro es presidente de Colombia, se han registrado 161 asesinatos de líderes sociales

Julio 2023, Bogotá D.C. - El Observatorio de Derechos Humanos de la Fundación Escuela Libertad ha hecho seguimiento a las masacres y asesinatos de líderes sociales desde el 7 de agosto de 2022, día en que se posesionó el hoy presidente Gustavo Petro.

El registro hecho por nuestro centro de pensamiento se basa en diferentes fuentes confiables, que dan como resultado el registro de 89 masacres donde han perdido la vida 306 personas y muerto 161 líderes sociales.

Nos preocupa que “el gobierno del cambio” esté demostrando que el único cambio ha sido para permitir que criminales puedan adelantar sus acciones con la excusa de la paz total.

Desde Fundación Escuela Libertad seguiremos al tanto de cada promesa incumplida por este gobierno, donde solo estas muertes y masacres dejan claro que lo único que no hay es “cambio” como prometieron.